

Änderungsantrag der Bürgerliste zur Verkehrssituation „An der Stadtmauer“

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten an der Kreuzung Louis-Buchelt-Strasse/An der Stadtmauer/Kreuzbergstrasse einen Kreisverkehr einzurichten.

Begründung:

1. Die Sicht für Linksabbieger aus der Strasse „An der Stadtmauer“ ist wegen der Haltestelle extrem eingeschränkt.
2. Autofahrer, die aus der Kreuzbergstrasse nach Rambach fahren wollen, müssen um den Hofgartenplatz herum fahren, da links abbiegen nicht gestattet ist.
3. Um einen flüssigen Verkehrsfluss zu erreichen, wäre es sinnvoll einen Kreisverkehr zu errichten.
4. Zur Erhaltung der Luftreinheit wäre diese Maßnahme ebenfalls zu empfehlen, da Autofahrer durch ständiges anhalten und anfahren weniger Stickoxide ausstoßen würden
5. Durch einen Kreisverkehr wäre Rasern die Möglichkeit genommen, die 30er Zone zu mißachten.

Monika Becht